

NEWSPAPER

Nurhayati Gagas PT Berlian Wossev Sejahtera Gelar Seminar Produk di Waroeng Lengkong

Suhendi - TANGSEL.NEWSPAPER.CO.ID

Oct 3, 2023 - 19:58



TANGSEL - PT Berlian Wossev Sejahtera (BWS) sukses menggelar seminar "Bagaimana minat mendapatkan penghasilan tambahan untuk menjadi agen". Acara ini diselenggarakan di Waroeng Lengkong Serpong Utara Tangerang Selatan (Tangsel). Selasa (3/10/23) pukul 14.00 Wib.

Dihadiri oleh 50 peserta yang kebanyakan dari ibu-ibu rumah tangga dari berbagai kalangan.

Seminar ini bertujuan untuk memberikan pemahaman bagi masyarakat mengetahui produk-produk yang diperkenalkan oleh PT BWS untuk menjadi agen terhadap ibu-ibu yang hadir.



"Nurhayati salah satu Agen pertama di Kota Tangerang Selatan, menceritakan awal nya dia mengenal produk ini ketika berkunjung ke Depok dan menemukan produk ini dan setelah saya pakai ternyata produk ini tidak kalah bagusya dengan produk ternama lainnya sehingga saya memutuskan menjadi agen di tangsel," ucap Nurhayati.

"Saya berharap para ibu-ibu untuk menambah uang Jajan atau meningkatkan perekonomian keluarga, mari kita menjalankan bisnis ini, ini bukan embel tapi faktanya sudah banyak yang merasakan hasilnya," harapnya.

Dalam pembukaannya dr. OKI menyampaikan produk kita ini akan diberikan pilihan ke peserta seminar untuk menjadi agen, dropship maupun reseller," ucap dr. OKI.



Lanjutnya, produk ini semua kalangan masyarakat yang ada di seluruh Indonesia. Pemasarannya dengan sistem Direct Selling. Bisa mengambil produk dari kita jual langsung dari tangan pertama," lanjut dr. OKI.

Ditempat yang sama Steven menjelaskan kami bukan Multi Level Marketing (MLM) tapi kami sistemnya Direct Selling dari tangan pertama ke tangan kedua dan tidak ada bonus juga kita tidak merekrut orang, sekali lagi sistemnya murni Direct Selling," tegas Steven.

Kita sudah 15 tahun berkecimpung dalam menjalankan bisnis seperti produk fashion, untuk skincare baru 2 tahun. Jangkauan pemasaran untuk kalangan ibu-ibu kita berikan solusi ke ibu-ibu dikarenakan secara finansial kadang-kadang merasa kekurangan," tutup Steven.

(Hendi)